

## Les Olympiades du Kaefferkopf : quand tradition et convivialité se rencontrent

Les 19 et 20 juillet prochains, la cité viticole d'Ammerschwihr vibrera à nouveau au rythme des **Olympiades du Kaefferkopf**. Forte du succès de sa première édition, cette manifestation unique orchestrée par les membres du **Syndicat viticole d'Ammerschwihr** revient avec encore plus d'enthousiasme et de découvertes autour du vin.

Au cœur de notre cité viticole cet événement prend tout son sens et allie **divertissement, transmission et partage**. Pensée comme une fête vivante et didactique, elle offre aux participants une immersion ludique dans l'univers du vin, autours d'animations et instants de convivialité à savourer entre amis ou en famille.



Les Olympiades du Kaefferkopf ne sont pas une simple compétition : **chaque épreuve a été imaginée spécialement pour cet événement**, rendant l'expérience aussi immersive qu'authentique. Les participants devront relever des défis insolites, mettant à l'honneur **les outils et objets emblématiques du monde vitivinicole**.

Les concurrents auront bien sûr besoin de soutien chaleureux d'un **public nombreux** pour les encourager à relever ces défis viticoles.

Cette fête ne se limite pas seulement aux épreuves, l'amicale des sapeurs-pompiers mettra tout son talent à la préparation de tartes flambées salées et sucrées. Ce sera aussi l'occasion de savourer des spécialités locales (comme le Schiffala aux marcs de Gewurztraminer) pour accompagner la délicieuse et splendide sélection de vins d'AMMERSCHWIHR tout en profitant des différentes animations musicales qui rythmeront le weekend. **Jeux et animations pour enfants** seront également prévus pour profiter de cet événement en famille.



Que vous soyez connaisseur ou simple curieux ces Olympiades du KAEFFERKOPF vous promettent une expérience riche en découverte et en bonne humeur ; alors venez nombreux, rendez-vous les 19 et 20 juillet prochain autour de la place de la mairie pour un weekend festif avec les vignerons d'AMMERSCHWIHR. Après tout, un bon vin se savoure mieux en bonne compagnie !